



MICHIGAN DEPARTMENT OF
ENVIRONMENT, GREAT LAKES, AND ENERGY

El Proyecto de Permisos de Detroit de Marathon solicita cambios en los permisos aéreos

La División de Calidad del Aire (AQD, por sus siglas en inglés) del Departamento de Medio Ambiente, Grandes Lagos y Energía (EGLE, por sus siglas en inglés) solicita comentarios del público sobre los permisos de instalación (PTI, por sus siglas en inglés) propuestos para Marathon Petroleum Company LP (Marathon), Air Products and Chemicals, Inc. (Air Products), y MPLX Terminals LLC (MPLX). Esta solicitud se denomina Proyecto de permiso de Detroit, y las tres empresas son parte de la fuente fija de Marathon Detroit Refinery. La AQD aceptará comentarios sobre el permiso aéreo propuesto hasta el cierre del periodo de comentarios el 22 de abril de 2024.

Las instalaciones que solicitan hacer cambios como estos deben tener un permiso de aire para limitar las emisiones de contaminantes del aire y para asegurar que la solicitud cumpla con las normas de calidad del aire, incluidas las normas relacionadas con la salud. Las condiciones en un permiso de aire incluyen cosas como la limitación de emisiones al aire, y la instalación y operación de equipos de tal forma que protejan de la mejor forma la salud pública y el medio ambiente. Un permiso de aire también incluye la evaluación del equipo para asegurar que se cumplan todos los requisitos.

Un borrador de permiso de aire se escribe considerando estas normas; sin embargo, hay muchos casos en que el aporte del público genera cambios importantes y valiosos en un permiso, si es que se aprueba.

Alentamos al público a [revisar la información](#) sobre los cambios propuestos y en los permisos aéreos. Los comentarios pueden enviarse en cualquier momento antes del final del periodo de comentario, el 10 de agosto. El [resumen del proyecto propuesto](#) brindará un buen panorama sobre lo que solicita Marathon, el contenido del borrador del permiso, y lo que esto significaría para los residentes de la zona.

Proporcione comentarios:

Hay varias formas de proporcionar comentarios sobre el permiso propuesto.

- **En la Audiencia Pública Virtual/Presencial**

En la audiencia pública presencial el 11 de abril de 2024, a partir de las 5:30 p.m. en el Kennedy Center, en 2260 South Fort Street, Detroit, MI 48217. La reunión y la

audiencia también se transmitirán. El público puede ver la transmisión en: <https://bit.ly/3UR1PIP>. El personal del EGLE se encontrará disponible para responder preguntas y proporcionar asistencia si es necesario.

- **Por correo electrónico:** EGLE-AQD-PTIPublicComments@Michigan.gov
- **Por correo de EE.UU.:**
EGLE, Air Quality Division, Permit Section, P.O. Box 30260,
Lansing, Michigan 48909- 7760.
- **Por correo de voz:** 517-284-0900

Si tiene preguntas sobre el permiso de aire propuesto o sobre cómo realizar comentarios sobre el permiso de aire propuesto, por favor contáctese con Andy Drury través de DruryA@Michigan.gov o al 517-648-6663.

Se puede encontrar más información sobre las actividades de calidad de aire en Marathon en Michigan.gov/EGLEMarathon. Puede encontrar información sobre otras acciones sobre calidad del aire abiertas a comentarios públicos en Michigan.gov/EGLEAirPublicNotice.